

VISITE APICOLE " JURASSIQUE "

ORGANISEE PAR LA SECTION DE SEMUR du 27/04/2012

La journée du 27 avril 2012 laissera sans doute un excellent souvenir aux apiculteurs bourguignons qui, à l'invitation de la Section de Semur (Auxois-Morvan), ont participé au voyage qui les conduisait dans le Jura.

Par une météo très agréable, ils découvraient successivement les établissements NICOTPLAST à Maisod sous la conduite de Christian NICOT, apiculteur passionné et pionnier de l'introduction des matériaux composites dans l'apiculture, puis la coopérative FRANCEMIEL à Port-Lesney, avec son laboratoire d'analyse des miels et ses activités de stockage, conditionnement et commercialisation, et enfin, la « Maison de l'Abeille » installée dans l'Écomusée du Carton à Mesnay où Raymond BORNECK leur fit découvrir sa ruche d'observation aux cadres articulés dans un caisson de verre.

Et l'on ne pouvait évidemment pas clôturer cette sortie studieuse sans une étape gourmande à la fruitière d'ARBOIS...

Amicalement,
Richard













